

Betreff:  
**Sachstand: Austausch mit der belgischen Gemeinde Aiseau-  
Presles**

Empfänger: Stadt Braunschweig Der Oberbürgermeister	Datum: 30.05.2018
---	----------------------

Beratungsfolge:		Status
Rat der Stadt Braunschweig (zur Beantwortung)	12.06.2018	Ö

**Sachverhalt:**

In der Mitteilung 18-08009 der Stadt zum Beginn der Umsetzungsarbeiten vom "Garten der Erinnerung" vom 11.05.2018 heißt es, dass eine Einladung aus Belgien an den Oberbürgermeister der Stadt Braunschweig zu den diesjährigen Feierlichkeiten für den 18. August vorliegt.

Darauf beziehend unsere Frage:

Hat die Stadt vor, der Einladung zu folgen und ist das der belgischen Seite schon bekannt?

**Anlagen:** keine